



Declaración de Apoyo al Proceso Electoral en Venezuela

Integrantes del Grupo Argentino del Foro de Sao Pablo (FSP) manifiesta su firme respaldo a la convocatoria de elecciones presidenciales en la República Bolivariana de Venezuela, programadas para el próximo 28 de julio.

Es imperativo resaltar que los candidatos que han cumplido con los rigurosos plazos judiciales y los requisitos personales y políticos han sido debidamente habilitados para competir en igualdad de condiciones, lo cual salvaguarda la integridad del proceso electoral. En este sentido, es relevante señalar que el Consejo Nacional Electoral (CNE) ha reconocido la participación de 13 candidatos presidenciales, respaldados por 37 partidos políticos. Esta amplia gama de postulantes refleja la diversidad y la riqueza del espectro político venezolano, así como el compromiso de los ciudadanos con el ejercicio de sus derechos democráticos.

Rechazamos enfáticamente cualquier intento de politizar el proceso electoral o desacreditarlo mediante declaraciones infundadas y falaces por parte de dirigentes de la oposición. Es importante destacar que las limitaciones para la inscripción electoral de algunos individuos se deben, en su mayoría, a la falta de personería jurídica o a sanciones judiciales vigentes, y no a supuestas irregularidades del sistema electoral. Esta situación, lejos de menoscabar la legitimidad del proceso, subraya la necesidad de fortalecer constantemente las instituciones democráticas.

Condenamos enérgicamente los recientes actos conspirativos cuyo propósito era atentarse contra la vida del Presidente Nicolás Maduro Moros. Estos actos, perpetrados el mismo día en que miles de venezolanos lo acompañaban para inscribir su candidatura, evidencian un intento flagrante de socavar la estabilidad política del país y de perturbar la paz tan valorada y defendida por el pueblo venezolano.

Hacemos un llamado urgente al respeto del cronograma electoral y a evitar cualquier tipo de injerencia en los asuntos internos de Venezuela. La convocatoria de estas elecciones es un asunto soberano y debe ser respetada por la comunidad internacional.

Para garantizar la estabilidad política, social y económica en Venezuela, es indispensable el levantamiento inmediato y sin condiciones de todas las medidas coercitivas unilaterales impuestas contra el país, las cuales tienen un impacto devastador en la vida de los venezolanos.

En conclusión, reiteramos nuestro respaldo irrestricto a estas elecciones y expresamos nuestra disposición a participar como observadores o invitados internacionales el próximo 28 de julio, con el objetivo de acompañar al pueblo venezolano en esta jornada histórica que definirá el rumbo de su nación.

Movimiento Evita (Alejandro Rusconi) - **Frente Transversal** (Laborde - Drkos)
Frente Grande (Eduardo Sigal) - **Partido Intransigente** (Gustavo Cardesa)
Partido Solidario (Mariano Ciafardini)

Buenos Aires, 02 de abril de 2024

En el "Día del Veterano y de los Caídos en la guerra de Malvinas"
Las Malvinas fueron, son y serán Argentinas.